



Wir freuen uns auf Euch

Juli bis 30. Juli). Wir freuen uns über alle Kids zwischendurch und 15 Jahren. Anmeldung findet ihr online www.cvjm-schierstein.de Bei Fragen oder Interesse kommt ihr euch auch unter 0611 806887 oder cjm-schierstein@t-online.de melden.

Unser frisch gebackenen Jugendleiter und auch wir „die alten Hasen“, möchten zu unserer Freundschaft einladen. Das Thema wird international sein. Die Spiele werden in der 1. Hessischen Sommerfreienwoche stattfinden (25. Juli bis 30. Juli). Wir freuen uns über alle Kids zwischen

engagierten Kids.
Sie wissen, dass wir auch nicht untätig sind. Wir schulen
uns auch immer weiter, damit wir nichts verlernen und
auch Neues dazuLernen können. Aus diesem Grund gibt es
auch jährlich ein Aufbauseminar für die JuLeCa, an dem
wir alle sehr gerne teilnehmen.

Der kroenende Abschluss war ein Sendungsgottesdienst, der von der Hauptamtküchen Kerstin Möller, ihrem Team und der dort entstandenen Band gestaltet wurde. Wir, die Mutteren Jonathan, Jessie und Jürgen, durften auch an dem Gottesdienst teilnehmen und unsren Kids ein Gebet und den Segen mitgeben. Natürlich auch den Zuspuch, sie stets zu unterstützen und zu begleiten. Das ist ein Selbstverständnis für uns, denn wir sind sehr stolz auf unsere

in der Jugendarbeit haben.
Vom 9. bis 17. April haben unsere Kids in Herbstein alles
Mögliches über den christlichen Glauben, Gemeinschaft,
Pädagogik, Spiele und Kindeswohl gelernt und erlebt.

Juleica-Schulung

Dazu später mehr.
Glücklicherweise haben wir tolle Erwachsene gefunden,
die mit uns den Gottesdienst gefeiert haben. Das Thema
war Essen. Um genauer zu sagen, dass Passamahl und wa-
rum dabei ein Lamm eine große Rolle spielt. Natürlich
haben wir auch auf das letzte Abendmahl geschart und ein
Abendmahl mit der Gemeinde gefeiert.

User traditioneller Gründonnerstag-Gottesdienst durch
startfinden. Wir haben uns auch schon wieder sehr darauf
gefreut, da er letztes Jahr wegen Corona nur digital sein
konnte. Das Video ist übrigens immer noch auf YouTube
zu finden. Besucht uns dort. Auch da sind wir einfach der
CVJM-Schierstein.

Gründnerstag-Gottesdienst

